



Son Carstens y Cordero

Y ahora sacará juventud de su cartera.
Florestán

Cuando el presidente Felipe Calderón dijo el día 25 que enviaría una propuesta al Congreso con el nombre del gobernador del Banco de México y que tenía de plazo diciembre, no pensé en la posibilidad de la Comisión Permanente que se instala el próximo martes.

En aquella misma entrevista, tras un reconocimiento a la gestión de Guillermo Ortiz, explicó que estaba en un *momento de reflexión para ponderar con toda serenidad y detenimiento lo mejor para México*, dejando claro que sí propondría a un gobernador del Banco de México.

Sin embargo, la pregunta que se repetía era ¿qué es lo que sigue considerando el Presidente para tomar su decisión, si es que no la ha tomado, y para darla a conocer, si es que ya la tomó, como creo que ya lo hizo?

Este *impasse* dio el espacio para que actores políticos y financieros se pronunciaran sobre sucesión y sucesor, pero también para que hablaran los mencionados: el propio gobernador saliente: *Si me invitan, yo gustoso, no le puedo decir que no a México*; Agustín

Carstens: *Estoy a las órdenes del Presidente, que es quien tiene la última palabra*; y Ernesto Cordero, a quien se había señalado como su sucesor en Hacienda a la mudanza de aquél al Banco de México, desmarcarse, para no tomar el desgaste en caso de que la jugada presidencial lo dejara donde está, lo que ya parece imposible y hoy se llevará sus cosas al Zócalo.

Había voces que indicaban que Carstens permanecería en Hacienda y otras que iría al relevo de Ortiz, pero el Presidente ya ha tomado la decisión que hoy despejará cuando proponga al Senado al doctor Agustín Carstens como gobernador del Banco de México para el periodo del 1 de enero de 2010 al 31 de diciembre de 2015.

Lo único que no podía hacer Calderón era, como uno de los suyos deslizó, posponer más su anuncio, el peor de los mensajes.

Por eso, al conocer hoy mismo su nominación, Agustín Carstens al Banco de México, conoceremos la de Ernesto Cordero como nuevo secretario de Hacienda y la de Heriberto Félix para Sedesol, quedando en sus puestos Patricia Flores y Gerardo Ruiz Mateos

Retales

1. ADIÓS. Martí Batres saldrá de la secretaría de Desarrollo Social del GDF para buscará la candidatura al gobierno capitalino. Su hermana Lenia, lanzó la ofensiva contra Marcelo Ebrard en Oaxtepec. Su apuesta, López Obrador;

2. DISYUNTIVA. Carlos Salinas ha dicho que el PRI decidirá en 2012 con su candidato si se decanta por el pensamiento de López Mateos, Estado de México-Peña Nieto, o por el de Ruiz Cortines, Veracruz-Herrera Beltrán; y

3. ABANDONO.- Cuando Gabriela Cuevas era delegada en Miguel Hidalgo le dije que abandonaría las obras de Reforma y Palmas, lo que negó. Hoy sus obras siguen tiradas y sin destino. ¿Y ella? Bien, tras la candidatura del PAN al gobierno de la Ciudad de México.

Nos vemos mañana, pero en privado. ■ M
lopezdoriga@milenio.com

